

Presidente Boric manifiesta: “condenamos enérgicamente la inaceptable acción”

(Por The Clinic)

El presidente de Bolivia, Luis Alberto Arce, denunció este miércoles que existieron “movilizaciones irregulares de unidades del Ejército Boliviano”. Esto lo publicó a las 14:57 horas en su cuenta de la red social X. “La democracia debe respetarse”, agregó.

En tanto, la cancillería del país vecino señaló en un comunicado que “el Estado Plurinacional de Bolivia denuncia ante la comunidad internacional las movilizaciones irregulares de algunas unidades del ejército boliviano, que atentan contra la democracia, la paz y la seguridad del país”.

“Hacemos un llamado a la comunidad internacional y a la población boliviana, a hacer respetar los valores democrático y respaldar al gobierno del Presidente Luis Arce Catacora, constitucional y legítimamente elegido por la voluntad soberana del pueblo boliviano”, añadieron.

Por su parte, el exmandatario Evo Morales calificó esto como un “golpe de Estado”. “Convocamos a una Movilización Nacional para defender la Democracia frente al golpe de Estado que se gesta a la cabeza del General Zúñiga. Declaramos paro general indefinido y bloqueo de caminos. No permitiremos que las Fuerzas Armadas violenten la democracia y amedrenten al pueblo”, señaló.

Playvolume00:00/01:00t

Intento de “golpe de Estado” en Bolivia

La cancillería de Bolivia denunció “movilizaciones irregulares de algunas unidades del ejército boliviano, que atentan contra la democracia, la paz y la seguridad del país”



DEFENSORÍA DEL PUEBLO
PRONUNCIAMIENTO
DENUNCIA A LA COMUNIDAD INTERNACIONAL DEL RIESGO DEL SISTEMA DEMOCRÁTICO EN BOLIVIA

La Defensoría del Pueblo del Estado Plurinacional de Bolivia pone en conocimiento a la comunidad internacional e instancias de Derechos Humanos, que en los últimos minutos se han registrado movimientos militares inusuales en inmediaciones de Plaza Murillo y de la Casa Grande del Pueblo donde se encuentra el presidente del Estado, Luis Arce Catacora, quien, a través de sus redes sociales ha denunciado “movilizaciones irregulares de algunas unidades del Ejército Boliviano. La democracia debe respetarse” (SIC).

Desde la institución defensorial se advierte el riesgo de la democracia en Bolivia y se llama a todos los actores sociales a precautelar, por sobre todo interés, el estado de derecho, constitucionalidad y preservar el sistema democrático nacional.

Cabe recordar que la pasada jornada, tras las declaraciones temerarias del comandante general del Ejército boliviano, Gral. Juan José Zúñiga, remarcamos que los Art. 245 y 246 de la Constitución Política del Estado señalan que las Fuerzas Armadas no deliberan, ni se inmiscuyen en asuntos políticos; por lo que, es imperativo su cumplimiento y respeto en un Estado democrático.

Como institución nacional de defensa de los derechos humanos permaneceremos atentos al desarrollo de los hechos y extremaremos esfuerzos para preservar el sistema democrático en el país.

La Paz, 26 de junio de 2024

COMUNICADO

El Estado Plurinacional de Bolivia denuncia ante la comunidad internacional las movilizaciones irregulares de algunas unidades del ejército boliviano, que atentan contra la democracia, la paz y la seguridad del país.

Hacemos un llamado a la comunidad internacional y a la población boliviana, a hacer respetar los valores democráticos y respaldar al gobierno del Presidente Luis Arce Catacora, constitucional y legítimamente elegido por la voluntad soberana del pueblo boliviano.

La Paz, 26 de junio de 2024.

por la situación en Bolivia. Expresamos nuestro apoyo a la democracia en el hermano país y al gobierno legítimo de @LuchoXBolivia”.

“Condenamos enérgicamente la inaceptable acción de fuerza de un sector del ejército de ese país. No podemos tolerar ningún quebrantamiento del orden constitucional legítimo en Bolivia o en cualquier otro lugar”, dijo.

TANQUETAS ALREDEDOR DEL GOBIERNO DE BOLIVIA

Según indican medio locales, personal militar llegó en tanquetas hasta la Plaza Murillo, que es el punto central de la capital de La Paz, en donde se encuentran las sedes del poder Ejecutivo y Legislativo.

Los uniformados estarían liderados por el comandante general del Ejército, Juan José Zúñiga, quien había sido destituido del cargo el día anterior.

El general Zúñiga declaró a la prensa en la Plaza Murillo que “la movilización de todas las unidades militares” busca expresar su molestia “por la situación del país”. “Basta ya. No puede haber esta deslealtad”, señaló.

Según la información preliminar, los militares lograron derribar la puerta del palacio Quemado, aunque el presidente Arce no se encontraba.

heclinicTruvidfullScreen
 En Chile, sobre la situación, se refirió el Presidente Gabriel

Boric. También a través de su cuenta de X, escribió: “Desde Chile manifiesto mi preocupación